

Präsidentin des Nationalrates
Doris Bures
Parlament
1017 Wien

Wien, am 26. Juni 2017

Geschäftszahl (GZ): BMWFW-10.101/0204-IM/a/2017

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 12803/J betreffend "Preisfestlegungen bei McDonald's", welche die Abgeordneten Hermann Brückl, Kolleginnen und Kollegen am 26. April 2017 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu den Punkten 1 bis 3 der Anfrage:

Die Bundeswettbewerbsbehörde (BWB) ist unabhängig und weisungsfrei. Eine Berichtspflicht betreffend die Vollziehung des Kartellrechts ist im Wettbewerbsgesetz nicht vorgesehen.

Die Berichte bezüglich der Ermittlungen in Frankreich, Deutschland und Italien gegen McDonald's wegen Marktmachtmissbrauch wurden der BWB zur Kenntnis gebracht.

Dr. Harald Mahrer

